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Sehr geehrter Herr Westphal, 
bitte setzen Sie die nachfolgende Kleine Anfrage auf die 
Tagesordnung der Novembersitzung. Ich bitte um schriftliche und 
mündliche Beantwortung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Helga Bühse 
 
 
Der Gebäudekomplex Eckgrundstück Christianstr./Bismarckstr. 
befindet sich in einem desolaten Zustand. Nachdem die hinteren 
Gebäude abgerissen sind liegt die Fläche brach. Dazu folgende 
Fragen: 
 
1. Was hat das Gutachten eines externen Architektenbüros 
ergeben im Hinblick auf die Nutzbarkeit des Restgebäudes in 
seinem gegenwärtigen Zustand? 
2. Welche Summe ist nötig, um das Gebäude wieder zu nutzen? 
3. Welche Möglichkeiten bestehen überhaupt? 
4. Ist für die verschiedenen Möglichkeiten eine 
Wirtschaftlichkeitsberechnung erstellt worden, wie es von mir 
seinerzeit gefordert wurde? Wenn ja mit welchem Ergebnis? 
Wenn nein, warum nicht? 
Seit fast 2 Jahren ist nichts wesentliches passiert. 
5. Was würde ein Abbruch des Hauses kosten? 
6. Handelt es sich um ein Kulturdenkmal? 
7. Welche zukünftige Nutzung des Geländes wird von der 



Verwaltung vorgeschlagen und wann ist mit einer Vorlage zu 
rechnen? 
8. Das Vicelinviertel hat wenig öffentliches Grün.  
Wie steht die Verwaltung zu dem Vorschlag: 
Abriß des Gebäudes und auf der gesamten Fläche   
eine Grünanlage mit Sitzmöglichkeiten zu errichten? 
9. Wie beurteilt die Verwaltung den Vorschlag diesen Platz Chris 
Cheoffrey zu widmen in unmittelbarer Nähe zum Berliner Platz?  


